Wir sehen im Menschen ein Ebenbild Gottes; ihm, diesem Menschen, wenden wir uns in seiner Gesamtheit zu.

Pflege umfasst die ganze Person:

Sie wird durch die Individualität und die Bedürfnisse des Menschen bestimmt, darauf ausgerichtet, dass jeder Mensch einzigartig ist.

Sie versteht sich als Hilfe zur Selbsthilfe. In diesem Sinne bietet sie Unterstützung zur Erlangung größtmöglicher Unabhängigkeit an.

Sie begleitet den Menschen und fördert ihn bei den Aktivitäten des täglichen Lebens.

Sie trägt zum Wohlbefinden und zur Zufriedenheit des Menschen bei und ist geprägt durch entsprechende Zielsetzung.

Sie tritt in Beziehungen und schafft somit Begegnungen.

Sie ist biographisch orientiert.

Sie ist, bis hin zum Sterben, der Selbstbestimmung alter Menschen verpflichtet.

Sie erfolgt nach dem Stand der pflegewissenschaftlichen Erkenntnisse und unterliegt ständig Lenkungen.

Die Wertschätzung und Akzeptanz, die wir den bei uns lebenden Menschen entgegenbringen, bringen wir auch unseren Mitarbeitern entgegen. Wir unterstützen sie in ihrer Weiterentwicklung und berücksichtigen ihre Wünsche und Bedürfnisse.

Pflegeleitbild Caritas-Altenzentrum Augustinusstift

